

## **Standard and Poor's bajó la nota de ICA al último escalón de su escala**

JOSE SANCHEZ PERALES: Standard and Poor's bajó la calificación de ICA al último escalón de su escala. La nota de la compañía pasó de C a D.

REPORTERO: Empresas ICA anunció que la calificadora Standard and Poor's bajó la nota de largo plazo a D desde CC. Así como para las notas senior no aseguradas que vencen en 2017 y 2021. La calificación D implica que las obligaciones están actualmente en incumplimiento de pago, y tienen el más bajo potencial de recuperación de cualquier deuda en circulación.

Las acciones de ICA cerraron con una baja de 8.65 por ciento, a 3.59 pesos en la Bolsa Mexicana de Valores. En las primeras horas los títulos fueron suspendidos temporalmente luego de que cayeron más de 14 por ciento.